



ハゲタカ親分の

孤独な第35回

トストラー



PROFILE 溝井 禎浩

昭和×年6月24日生まれ(年齢不詳)。新潟で生まれ、東京中野を経て、神奈川県相模原市で青春を謳歌する。クルマ好きの父の影響で、カーカスタムに没頭。自らユーザーとして活躍した後、平成12年3月4日(こだわりの1・2・3・4!!)に神奈川県相模原でセクシーカスタムを立ち上げる。イベント会場でも発見しやすい身長183cm+自称、髪の毛は少なめ(笑)がトレードマーク。最近のマイブームは、仕入れと勉強をかねて訪れている中国。

みぞい よしひろ

最初は僕も自粛ムードでしたが それじゃダメだと気付きました!

東日本大震災により、被災された皆様、ご家族、ならびにご関係者の皆様に、心よりお見舞い申し上げますとともに亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げます。

僕は、前回のコラムを、まだこの災害が起こって、間もない時期に書いていたが、その時は、こんなに大規模で、色々な所に影響を及ぼすことになるとは思ってもいませんでした。自動車業界でも、大きなメーカーの工場生産が止まったり、僕の友人も1ヵ月ほど仕事がない状態に。相模原にあった「セントラル自動車(トヨタ車を作っている工場)も宮城に移転したばかり。この4月から行く予定だった方々ももちろん、引越しや何やらで現地に行っていた人も、一時うちに戻って来ています。うちにあった家を売って引越している人がほとんどです。...

みなさん本当に大変だと思います。早いうちから被災地へ支援物資を届けたりしている同業者のみなさんには、本当に頭の下がる思いです。ドレスアップ、オーディオ、中古車などの垣根を越え、みんなで団結して困っている人たちを助ける。すごい行動力です。僕も微力ながら、エスイズ清



シャコタンデモカー2台体制を!?

まずは車高を下げる!

水社長のブログを拝見し、ほんの少しだけ協力させてもらいました。

さてそんな中、自粛というわけではないですが、この震災が起こる前に計画していたデモカー2号機「現行ワゴンRステイングレー」購入プロジェクト。しかし、気が進まない感じで。

震災以降、うちのショップの売り上げも下がり、先行きの不安もありました。しかし、みなさんも感じているように、自粛ムードは良くない!と思い始めたんです。こんなところで被災していない自分が、二次災害的なものを起こしてはいけないと、そのプロジェクトを再開。

ちやうど、常連のHさんから氏家さんも頑張っているという話を聞き、すかさず連絡を取りました。「こんな時に失礼かもしれないのですが、現行ステイングレーのアクスルキットと車高調をお願いできますか?」と。氏家社長は快くOKして

SEXY CUSTOM

セクシーカスタム



①神奈川県相模原市中央区東瀬野辺5-7-1
☎042-730-3505 ②10:00~20:00 ③月曜日
<http://www.sexy-custom.com>

くれました。この場をお借りして氏家社長にお礼をさせていただきます。そして、この先も大変かと思いますが、がんばってください。また、同じコラム侍の仲間でもあるTセレクシヨンの日下さん。僕もこれから頑張ってイデアルを売っていきますので、がんばってください。

とにかく、一日も早くみなさんの生活が安定すればと思います。もちろん、まだ何も解決してないし、この震災を忘れてはいけないと思います。ただ、僕たちも過度の自粛はやめないとですね。僕らがこの暗い話題を吹っ飛ばせるようにやっていくことが大切だと思います。これから先、景気が良くないかもしれませんが、まずは僕らが元気を出していかなきゃですね!

see you next month!